

(lundi 24 août 2009)

HARZÉ

Un anniversaire grand public

Près de 11 000 visiteurs à cette 30^e édition de la Fête du Fromage de Harzé. Une extraordinaire vitrine de nos délices fromagers.

Pour son 30^e anniversaire, la Fête du Fromage au château de Harzé a connu un succès populaire mérité. Le temps était merveilleux sans, pour autant acabler d'une chaleur caniculaire les 11 000 visiteurs. Dès avant l'ouverture officielle, samedi à 14 h, le public arrivait déjà sur place pour profiter au maximum du cadre enchanteur du château et de son parc dans lequel 3 vastes chapiteaux avaient été installés afin d'accueillir une trentaine de producteurs fromagers de Wallonie et d'ailleurs. Ce qui représente une large vitrine de pas moins de 250 fromages à pâte dure ou molle, au parfum délicat ou à l'odeur agressive. Une variété tellement large que même les plus gourmands des gourmets ne pourraient tout déguster. Parmi tous ces délices, un invité d'honneur, le Brie de Meaux, prouve encore s'il en est besoin que notre fête du fromage a un rayonnement international. Ce qui ajoute un air de fête à cette grande manifestation, ce sont les nombreuses animations qui ont jalonné tout le week-end : fanfares locales et étrangères, intronisations dans plusieurs confréries, soirée Oberbayern et concerts. Un 30^e anniversaire resplendissant... et odorant. ■

G.-P.C.



E&A



• Jacques LILIEN

Directeur du GREOA - organisateur

Cette manifestation se présente sous les meilleurs auspices. Nous fêtons le trentième anniversaire de cette grande fête qui a démarré très localement et qui devenue une vitrine internationale de notre production fromagère. C'est une date qui compte. Pour la région d'Ourthe-Amblève également, puisque les visiteurs peuvent admirer notre patrimoine architectural et autres merveilles.



• Henriette et Xavier HAACHT

Visiteurs Bruxelles

Quel endroit merveilleux! Nous sommes venus spécialement de Bruxelles pour participer à cette fête du fromage. Nous sommes plus qu'agréablement surpris. C'est la première fois que nous venons, nous en avons beaucoup entendu parler. Nous allons découvrir cette grande variété de délicieux fromages, goûter à l'ambiance et visiter ce splendide château.

• Vincent LEGRAND

Producteur de fromage de chèvres Chimay

C'est la quatrième fois que j'expose ma production à cette très belle manifestation. C'est une formidable promotion pour nos produits wallons.

Moi, je produis 66 sortes de fromages de chèvres différents. Cette année, je présente une nouveauté, un dessert: une bavaroise de fromage de chèvre aux framboises, dans une coque en chocolat. Une merveille.